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QUESTION ORALE
ADRESSÉE A MONSIEUR LE MINISTRE DE LA SANTE 

EN CHARGE DE LA PREVENTION

Monsieur le Ministre,
Lors de nos débats pendant la session budgétaire en décembre 2020, vous avez annoncé la 

fermeture de l’Institut de formation des professions de santé Mathilde Frébault. Le conseil des ministres a 
d’ailleurs validé la suspension pour une période de trois ans l’inscription de l’Institut à la plateforme 
ParcourSup.

Nous avions pourtant de la chance de pouvoir former nos jeunes polynésiens aux métiers de 
soins infirmiers et de les confronter dès leur formation aux spécificités géographiques et sanitaires.

Aujourd'hui où la gestion sanitaire de la pandémie COVID, où on nous annonce un besoin de plus 
de 90 infirmiers dans les trois ans à venir, vous prenez la décision de fermer l’institut par manque de 
locaux et des lacunes dans le parcours de formation dû à des problèmes de recrutement de formateurs. 
En France, nombreux sont ceux qui veulent accéder à cette formation et les places restent limitées, sans 
compter le coût financier qui incombera à nos futurs élèves infirmiers.

Monsieur le Ministre, deux questions :
Votre décision de fermeture de l'institut est-elle ferme et définitive ?

Vous avez su reloger les services de la direction de la Santé dans l’ex immeuble du Musée de la 
Perle appartenant à M. WAN. N’y-avait-il pas d’autre solution d'accueil de l'institut.

Avez-vous pu négocier avec des instituts de formation en France afin de faciliter la poursuite 
des études de nos polynésiens et garantir leur occupation dans un institut ?

Je vous remercie.

Nicole SANQUER


